

JWI

Kegiatan Sambang dan Silaturahmi di Desa Golat, Kecamatan Panumbangan Menjelang Pilkada Serentak

Ciamis - CIAMIS.JWI.OR.ID

Sep 3, 2024 - 13:21



CIAMIS – Sebagai Pengayom Pelayan Masyarakat yang Humanis Kanit Binmas Polsek Panumbangan Polres Ciamis Aiptu Firman Prihadi, melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi kamtibmas kepada warga masyarakat di Dusun Cibeureum, Desa Tanjungmulya, Kecamatan Panumbangan. Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Pilkada Serentak 2024. Selasa (3/9/2024)

Dalam kegiatan tersebut, Aiptu Firman Prihadi bertemu dengan warga setempat, termasuk Sdri. Mimin dan lainnya. Pada kesempatan tersebut, Aiptu Firman menyampaikan himbauan kamtibmas yang sangat penting di antaranya Pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas).

Aiptu Firman mengajak warga untuk bersama-sama memelihara keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Ia menekankan pentingnya menjaga situasi agar tetap kondusif menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024.

Selain itu Aiptu Firman juga mengimbau warga untuk selalu menjaga kerukunan dan keharmonisan antarwarga. Dengan kerukunan yang terjaga, diharapkan tidak ada perpecahan atau konflik yang dapat mengganggu jalannya pemilihan.

Dengan adanya kegiatan ini, situasi kamtibmas di wilayah Desa Golat, Kecamatan Panumbangan, tetap terjaga dengan baik. Kehadiran aparat kepolisian melalui kegiatan sambang ini diharapkan dapat memperlancar dan mensukseskan kegiatan yang sedang dihadapi warga, terutama dalam rangka menyambut Pilkada Serentak 2024.

Aiptu Firman Prihadi juga mengapresiasi partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Ia berharap, dengan dukungan dari masyarakat, suasana kondusif dapat terus terjaga, dan pelaksanaan Pilkada nanti berjalan aman, lancar, serta damai.

AKP Moh Farkhan, S.H. juga menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga kamtibmas. Ia mengajak seluruh warga untuk terus meningkatkan kerjasama dan koordinasi dengan aparat kepolisian dalam menjaga lingkungan mereka masing-masing. Dengan adanya sinergi yang baik antara polisi dan masyarakat, diharapkan dapat mencegah segala bentuk gangguan kamtibmas dan memastikan proses Pilkada berjalan dengan aman dan damai.

Lebih lanjut, Kapolsek Panumbangan berkomitmen untuk menjaga netralitas dan profesionalitas aparat kepolisian dalam pelaksanaan Pilkada. Ia memastikan bahwa Polsek Panumbangan akan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat tanpa memandang latar belakang politik, suku, agama, atau golongan.

"Kami siap mengawal dan mengamankan jalannya Pilkada Serentak 2024 dengan penuh tanggung jawab. Masyarakat tidak perlu khawatir, karena kami akan selalu hadir untuk memberikan rasa aman dan nyaman," ujar AKP Moh Farkhan, S.H.

Dengan komitmen yang kuat dari Polsek Panumbangan dan dukungan aktif dari

masyarakat, diharapkan suasana kondusif dapat terjaga, dan proses demokrasi melalui Pilkada dapat terlaksana dengan lancar dan sukses.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,